

## Réunion CA du 8 juin 2010

Présents : P. Achten, C. Bolkaerts, D. Bourguignon, H. Broun, J. Ruyffelaert, F. Remacle, Jc. Baccus, T. Khuc, J. Henrard, C. Lemoine

Excusés : Jc Debatty, P. Decraene

- 1) Préparation de l'AG : Les différents points de l'ordre du jour sont passés en revue  
Rapport des commissaires aux comptes : J. Ruyffelaert signale que les commissaires n'ont pas fait de remarques. La décharge sera remise Samedi lors de l'AG  
Les Clubs n'ont pas présentés des propositions de modifications des ROI, pas d'interpellations, et pas de nouveaux candidats aux postes à pourvoir.  
Divers : Les différents divers sont évoqués et les orateurs désignés
- 2) Suivi du conseil stratégique : les remarques du CP Liège ont bien été notées. Un nouveau règlement pour les doubles affiliations, les centres de formation et de développement a été approuvé. La commission Technique AIF fera les propositions au CA AIF.
- 3) Cellule communication : D. Bourguignon signale que le prochain BO est prévu pour le 03/08, elle signale l'oubli de la 3<sup>ème</sup> page du bilan et de la délégation de pouvoir, La page bilan sera distribuée à l'entrée de l'AG la délégation a été publiée sur le site et les secrétaires ont été prévenus. José pose la question des abonnés libres au BO. Pour le moment il y a 35 demandes d'abonnement. On réagira en fonction du vote et si il faut on remboursera les abonnements déjà souscrits.
- 4) Formation : demande pour la formation animateur, contact a été pris avec Pisani. Il voudrait travailler avec les mêmes enfants partout : ok on prendra les joueuses de Thimister. On attend les dates possibles.  
La réunion avec le RVV et la cellule formation va avoir lieu les deux interlocuteurs cherchent une date. J. Henrard s'étonne de ne pas avoir de nouvelle de la réunion technique AIF ? il faudra demander à M. Forget.  
Réunion des clubs de jeunes le 28/05. 30 clubs étaient représentés avec de nouvelles têtes, des gens concernés. Une demande existe pour qu'on fournisse un encadrement provincial pour qu'on aille avec un entraîneur dans les clubs pour encadrer les entraîneurs, et de formation (la réponse existe avec la formation animateur) un suivi pour voir si le travail est bien fait. Autre étape, ne pourrait on pas créer des ponts avec les écoles (mallette pédagogique ?) mais n'atteint on pas notre seuil de compétence et l'AIF ne devrait elle pas être sollicitée ?  
Le seul autre point qui a provoqué un débat est l'attribution des dérogations. L'idée serait de garder la règle mais d'instaurer une sorte de « conseil d'éthique » de recours en cas de refus des dérogations demandées qui examinerait le dossier au cas par cas. Le bilan devra être fait en fin de saison.
- 5) Cellule Compétition : Jean-Claude Debatty demande (par sms) si il peut inscrire une équipe de Mortroux en plus en P3 messieurs et Lommers en P4 dames.
- 6) Réunion avec Wareme pour collaborer et profiter du fait que nous avons une équipe au plus haut niveau belge.  
Plusieurs pistes ont été discutées : P. Achten fera un exposé lors de l'Ag

la réception pour fêter le Club suite a la montée en Ligue A pourrait se faire le 18 juin pour l'inauguration du beach Wareme

7) Divers : il y aura une conférence de presse demain à 11h pour l'organisation de Liège sur sable  
J. Henrard signale que le beach Council veut organiser un tournoi de jeunes à la manche de beach AIF à Soumagne. Il faudra faire passer l'info et savoir si il y aura des équipes avant de trouver un encadrant.

La réunion annuelle des arbitres aura lieu le 13 Septembre

Confirmation de la composition pour la participation au CS AIF : P. Achten , J. Ruyffelaert et suppléant F .Remacle.

Le Mémorial Mies2011 aura lieu au bois St Jean , avec le support logistique du Club de Loncin

Tournoi cadettes à Eterbeek, les contacts sont bien avancés avec le ministre Emir Kir

Pas de nouvelles de l'évolution de l'affaire Houbeau en appel.